La race Aubrac



Avec ses yeux maquillés de khôl, la vache Aubrac est reconnaissable entre mille. Élevée pour le travail, la production de lait et de viande, on lui aurait préféré des races plus rentables si une poignée d'agriculteurs tenaces n'avaient pas vanté ses qualités remarquables.

Associée aux burons, dans lesquels on transformait son lait en tome fraîche et en fourme durant l'estive.

Chaque année, à la fin du mois de mai, la transhumance est une grande fête populaire.

Parées de fleurs, pompons, cocardes et autres rubans, les vaches quittent l'étable pour rejoindre les vastes étendues herbeuses du plateau dont elles ne redescendent qu'en octobre, pour la davalada.



